

Leipziger Wahrzeichen

Breite Unterstützung durch Partner-Projekte

Der Förderverein wirbt um Spenden für die Sanierung des Völkerschlachtdenkmals. Nachdem der Denkmalkörper 2013 im Wesentlichen instand gesetzt war, geht es jetzt um die Finanzierung der Außenanlagen.

Neben Geldspenden, der Vergabe von Stifterbriefen und Sachspenden gibt es sogenannte Partner-Projekte, die z. T. erhebliche Mittel beisteuern. Das sind Aktionen, die unsere Partner mit uns gemeinsam oder eigenständig zugunsten des Denkmals ins Leben gerufen haben.

So hatte z. B. die Krostitzer Brauerei unter dem Motto „Wahre Helden packen mit an“ von 2010 bis 2013 mehrere Verkaufsaktionen im Großraum Leipzig: Pro verkauftem Kasten Ur-Krostitzer spendete die Traditionsbrauerei 20 Cent zugunsten der Sanierung. Ergebnis waren 148.000 Euro für die Sanierungskasse.

Gemeinsam mit der Sparkasse Leipzig wurden von 2009 bis 2013 Gold- oder Silber-Gedenkmünzen für die Sanierung des Denkmals herausgegeben. Sie erbrachten 40.000 Euro. Seit 2009 gibt es die Völkerbücher der Ingrid Janik GmbH. Das sind handgeheftete Moleskine-Bücher. Der Titel trägt ein geprägtes Völkerschlachtdenkmal. Pro verkauftem Buch wird dem Förderverein ein



Partner-Projekte: Vom Völkerbrot bis zur Völkersalami. Fotos: PR

Euro für die Sanierung gewidmet. Der Spendenstand ist 11.000 Euro. Das älteste Projekt – begonnen im September 2007 – ist das Völkerbrot. Es ist ein eigens entwickeltes Rezept mit Natursauerteig, das Völkerschlachtdenkmal ist „aufgemehlt“. Der aktuelle Spendenstand beträgt 36.000 Euro. Kaufen können Sie das Völkerbrot in den Filialen vom Backhaus Wentzlaff, seit dem 21. April sogar in der Leipziger Innenstadt. Das Backhaus eröffnet die erste Leipziger Brotschule am Dorotheenplatz, in der Zimmerstraße 1. Das jüngste Projekt – begonnen 2015 – ist die Völkersalami. Die



Landmetzgerei Reiche aus Beucha verkauft sie, hergestellt nach traditionsreicher Rezeptur, in ihren sieben Filialen. Der Förderverein freut sich auf die ersten Spendengelder durch den Verkauf der Salami.

*Klaus-Michael Rohrwacher
Förderverein Völkerschlachtdenkmal e.V.*